

Amados Dios les bendiga los saludamos desde Uruguay, esperando que cada uno de ustedes se encuentren bien y agradecemos su apoyo en oración y en ofrendas, mil gracias por estar allí, sin ustedes esto no sería posible.

Ya han pasado tres años, parece que fue ayer cuando el Pastor Roberto Mairena oraba por nosotros para que pastoreamos en este lugar, parece ayer cuando nos despedían con tanto amor de nuestra amada Congregación de Del Viso, "El Sembrador" cuantas emociones, cuantas vivencias, Dios ha sido fiel, muchas gracias por acompañarnos!!!



Gracias a Señor hemos participado del Campamento Distrital de Niños, con una concurrencia de 256 niños que compartieron unos días preciosos, estamos felices por ellos.



Hace dos semanas hemos tenido una hermosa Reunión de Misiones con la Misionera KM que estará yendo a Mozambique, allí está prohibido el Evangelio por eso protegemos su identidad. Dios bendiga a nuestra Misionera.



Tuvimos un Baby shower, esperamos que estos días llegue Lucas!!!



En la primera reunión del año entregamos reconocimientos a aquellos que concluyeron sus estudios Bíblicos, fue lindo verlos recibir con alegría este pequeño certificado. Y este martes 21 comenzaremos con un nuevo estudio esperamos que sea de bendición, también les contamos que el 17 de marzo comenzamos nuestro segundo año de IETE, Instituto Bíblico.



En la Conferencia Bienal de Pastores las autoridades oraron por nosotros y otros pastores que recibieron sus credenciales en estos dos ultimos años, el Señor ha sido bueno con nosotros!! También por primera vez hemos llevado un delagado de nuestra Congregación y pudo participar junto a nosotros en las votaciones que decidian las autoridades nacionales de las Asambleas en Uruguay. Gracias al Señor estamos creciendo!!!



Gracias a Dios y a su coloboracion ya estamos en por colocar el techo del el segundo salón para el merenderero infantil, hemos comprado los tirantes, las clavaderas , con ayuda del Señor ahora vamos por las chapas, les pedimos sus oraciones por que queremos techarlo antes que termine marzo, ya que es muy necesario para que nuestros niños esten más cómodos.



**He aquí Dios es salvación mía; me aseguraré y no temeré; porque mi fortaleza y mi canción es JAH Jehová, quien ha sido salvación para mí. Isaías 12:2**

Amados otra vez mil gracias por todo, el Señor los prospere y los bendiga, les pedimos que nos acompañen y oren por cada hermano para que Dios los fortalezca, permanezcan, crezcan y de frutos en sus vidas.

Un abrazo con todo el corazón.

Daniel, Nancy, Julieta y Joaquín Del Castillo.

Sus Misioneros en Uruguay.